



東京も雪が降り、寒さがまた一段と増す時期となりました。しかし、園内は子どもたちの元気な声にあふれ、不思議と寒さを忘れてしまいます。クラスでは毎日水かえをし、生長を楽しみに育てていたヒヤシンスの花が咲きはじめ、「〇〇色の花が咲いたよ」と嬉しそうに話していました。また近くの保育園との年長組交流会を経験し、同じ小学校へ進む友だちと顔を合わせたことで、より小学校への期待がふくらんだ様子でした。小学校に向けての意識として、事前にお当番活動のスタートする時間を知らせ、自分たちで時計を見て気づき行動できるようにしています。午睡がなくなり、園庭で遊んだり、制作をして過ごしています。活動の中で散歩に行き、みんなの進む小学校探検も行こうと思っています。

卒園に向けての活動や制作なども増えていきますので、お休みの予定などがありましたらお早めに担任までお知らせいただくようお願いいたします。

今月のねらい

- ・就学に向けて、自分で必要な習慣や態度を考え身につけ、生活や活動に見通しを持ち、責任感をもって行動しようとする
- ・遊びや活動の中で自分の力を発揮して自信を持つ
- ・冬の自然に興味をもち、観察したり様々な発見をし、遊びに取り入れたりしていく

今月の行事

- ・3日：節分の会
- ・2・16日：英語で遊ぼう
- ・15日：幼児計測
- ・20日：お散歩お楽しみ会 ・21日：おはなし会
- ・24日：避難訓練 ・27日：サッカー教室

お願い・お知らせ

- ・保護者会資料に記載されているお知らせとお願いをご確認いただくようお願いいたします。

2月うまれのおともだち



なかよしグループ活動でお店屋さんごっこをしました

なかよし活動の集大成としてお店屋さんごっこを行いました。12月から準備をしてきて、年長組は同じ仲よしグループの子に対して難しそうなところを手伝ってあげたり、任された作業を最後までやり遂げ、とても頼もしい姿が見られました。今年は乳児クラスもお客さんとして参加し、ひまわり組さんはちゅうりっぷ組の子のお買い物の案内をしてくれました。「どれにする?」「この色のペイを出すんだよ」と優しくリードしていたこどもたち。お店屋さんでは、楽しそうに異年齢の3人組で店員をしたり、お店を回っていました。異年齢活動を通し、担任以外の先生の話聞くことや、年下の子と関わる中で成長する部分はたくさんあります。年長として頼られることの誇らしさを感じ、そしてより自覚を持ち、自信に繋げて欲しいと思います。



☆生活発表ありがとうございました☆

お忙しい中、保護者会のご参加ありがとうございました。冬のパーティに続いて世界をテーマにし、合奏『小さな世界』を選曲しました。前回の合奏を経て、やってみたい楽器を自由に選びました。一人一人自主練習を一生懸命に重ね、本番では伴奏のピアノと楽器の音色が1つになり、今までで1番すばらしい演奏ができました。また劇では日本の昔話から『うらしまたろう』・世界の昔話から『ブレーメンのおんがくたい』を選んで決めました。2つの劇を行うことは大変なこともありましたが、自分のセリフがあることで意欲や責任を持って取り組む子どもたちの姿が見られました。そして、当日までセリフが不安そうな子も堂々と自分の役をやりきることができました。また、子どもたちとの話し合いをする中で、どのように劇を発表したいかを質問すると、『みんなでやりたい!』という意見がありましたので、全員がそろった際に、劇と合奏の発表会を行う予定です。また詳細はお知らせいたします。